



Las mujeres de Morena



En espera de la confirmación del Instituto Nacional Electoral, los partidos políticos tendrán que nominar a cinco mujeres en las nueve gubernaturas en disputa para el año 2024.

En Morena han definido que quienes participarán en la encuesta serán cuatro por entidad: dos hombres y dos mujeres, a saber:

En Puebla, Ignacio Mier Velazco, diputado federal; Julio Huerta Gómez, secretario de Gobernación estatal; las exsecretarías de Bienestar y Economía del estado, Lizeth Sánchez García y Olivia Salomón Vivaldo.

Ciudad de México, Omar García Harfuch, ex jefe de la policía; Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa, Mariana Boy Tamborrel, procuradora ambiental local, Hugo López-Gatell, exzar para combatir la pandemia.

Chiapas, el secretario de salud estatal, Pepe Cruz; la alcaldesa de Tapachula, Rosy Urbina; la senadora Sasil de León y José Castillejos, exsenador.

En Jalisco se decidió por Clara Cárdenas, maestra jubilada; Carlos Lomelí, empresario excandidato a gobernador; José María Martínez, diputado local y Elizabeth Michel, hija del alcalde de Puerto Vallarta

Mientras que, en Morelos, Margarita González Saravia, exdirectora de la Lotería Nacional; Sandra Anaya, secretaria de Administración del Ejecutivo Local; Rabindranath Salazar, excoordinador de Política y Gobierno de la Presidencia de la República; Víctor Mercado, coordinador de asesores del Gobierno Estatal.

En Guanajuato, fueron nominados Antares Vázquez Alatorre, senadora; Alma Alcaraz Hernández, diputada local; Ricardo Sheffield Padilla, extitular de la PROFECO y excandidato a gobernador y Ernesto Prieto Ortega, titular del Instituto para Devolver al Pueblo Robado.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	54	09/10/2023	OPINIÓN

En Tabasco se eligió a Javier May, titular del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y responsable de las obras del Tren Maya; Yolanda Osuna Huerta, alcaldesa del centro; a Raúl Ojeda, fundador de Morena y a Mónica Fernández Balboa, senadora.

Por Veracruz Rocío Nahle, secretaria de Energía; Claudia Tello, diputada federal; Zenyazen Escobar García, secretario de Educación y Eric Cisneros Burgos, secretario de Gobierno.

Por su parte, en Yucatán, Joaquín Díaz Mena; la diputada federal Rocío Barrera; la senadora Verónica Camino Farjat y Jazmín Villanueva fueron los aspirantes designados.

Nuestro pronóstico es que Morena nominará mujeres en Veracruz, Yucatán, Guanajuato, Jalisco y hombre en Puebla, Tabasco y Morelos. Ciudad de México y Chiapas pronóstico reservado.

Actualmente 10 mujeres que ocupan el cargo de gobernador, además el próximo presidente de México será una mujer.

Así pues, querido lector, el próximo año la mitad de las entidades del país estarán gobernadas por una mujer. **Hasta la próxima.**

Twitter: @ErosalesA